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“Vou Continuar Indo Para As Ruas”, Afirmou Tite Campanella Em Sua Primeira Entrevista

Como Presidente Da Câmara
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O ex-prefeito interino de São Caetano e atual presidente da Câmara, Tite

Campanella (Cidadania) concedeu na tarde de hoje, 28 de dezembro, sua primeira

entrevista ao jornalista Leandro Amaral (Repórter Diário).

Entre os diversos assuntos abordados, Tite elogiou a atuação de Pio Miello, ex-

presidente da Casa e atual vice, na condução dos trabalhos no Legislativo e falou

sobre a necessidade de revisar a lei orgânica do município, bem como atualizar as

leis municipais. Tite salientou que seu objetivo será modernizar a Câmara e reduzir

custos da Casa de Leis.

Questionado se deixou de fazer algo que gostaria ter feito, Tite afirmou que a

condição de interinidade o impediu de tomar algumas medidas de longo prazo e

que “teve que tomar medidas mais urgentes” até por conta da pandemia da

COVID-19.

Sobre a bancada de oposição, Tite salientou que pretende “continuar com uma

relação de respeito e diálogo” com os vereadores da oposição e que acredita que o

prefeito Auricchio também irá dialogar com essa parte da bancada.

Questionado se seria um pré-candidato a prefeito em 2024, Tite respondeu que até

lá “há um horizonte de atores que irão aparecer” e continuou “eu vou continuar indo

para as ruas para agradecer as pessoas e para dialogar como sempre fiz”.

Sobre as eleições de 2022, Tite falou que deverá apoiar os deputados Thiago

Auricchio para estadual e Alex Manente para federal e defendeu o nome do

presidente Bolsonaro a quem ele afirma ter afinidades ideológicas e os mesmos

princípios. Tite manifestou ser contra o aborto e a ideologia de gêneros.

O novo presidente da Câmara terminou a entrevista agradecendo toda a equipe

que esteve com ele no Executivo. “Foi tudo tão rápido que não deu tempo de

agradecer”, falou referindo-se à diplomação de Auricchio para seu quarto mandato

após decisão unânime dos ministros do TSE.
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